

Le pouvoir des relations



Denis Morissette

☰ Sommaire



Bonjour Mon ami(e)!

Se pencher sur les relations de Jésus nous amène à découvrir des vérités profondes qui constituent une source importante d'inspiration, pour toute personne intéressée à s'impliquer auprès des autres.

Toutes les relations ont un effet dans la vie des gens. Cet effet est soit positif soit négatif. Il n'y a donc pas de relation neutre. Mais il y a plus encore, les relations qui sont proches et intimes ont une plus grande influence sur nous. Voilà pourquoi ceux que nous aimons les membres de notre famille nous affectent plus que quiconque.

Il y a un grand dilemme et un grand paradoxe dans les relations. Henry Cloud, un conseiller chrétien américain, mentionne que l'aspect paradoxal des relations est que nous en avons besoin pour notre santé spirituelle et émotionnelle et, en même temps, elles sont la source de nos maux les plus profonds !

Vous comprenez à présent que nous avons besoin de relation. Souvent, ce sont elles qui nous font le plus souffrir et c'est ce que vous allez rencontrer le plus fréquemment chez les gens. Ils sont blessés par des paroles, des attitudes, des gestes parfois abusifs. Lorsque ces blessures proviennent des membres de leur famille, la douleur et la souffrance sont multipliées.

Mais, revenons à Jésus et à des aspects plus positifs. Il y a trois personnes qui semblent avoir eu une relation privilégiée avec Jésus. Il y a Jean dont nous avons parlé hier. Mais, il y a aussi Pierre et Jacques (le frère de Jean). Ce trio a vécu 3 expériences très profondes et très percutantes avec Jésus :

La résurrection de la fille de Jaïrus. ([Luc 8 : 51-56](#)) La transfiguration. ([Matthieu 17 : 1-9](#)) À Gethsémané, en prière avec Jésus. ([Marc 14 : 33](#))

Bien que chaque épisode pourrait être le sujet d'une étude approfondie, il semble que dans cette proximité, Jésus voulait impacter leur vie personnelle de façon particulièrement profonde, et ce, pour un effet à long terme. Il y a d'une part, les événements dont ils ont été des témoins privilégiés, et d'autres parts, les enseignements qu'ils en dégagent. Jésus était conscient de ce qu'il voulait faire d'eux et ce qu'il voulait faire avec eux. Jésus s'y est pris très tôt, dès le début de son ministère, en s'entourant des autres apôtres également.

Les relations ont un grand pouvoir de transformation. En relation d'aide, nous savons que la relation est un puissant levier. Si les gens recevaient que des conseils, les livres suffiraient à les combler.

Mais les gens ont besoin de plus que cela. Ils ont besoin de parler et d'être entendus. Ils ont besoin de s'ouvrir, d'exprimer ce qu'ils vivent. Pour cela, les relations sont nécessaires et incontournables.

Vous voulez impacter la vie des gens ? Vous voulez les voir changer ? Prenez le temps d'entrer en relation avec eux. Si Jésus l'a fait, c'est qu'il était conscient de la puissance des relations.

Denis Morissette

Vous avez aimé ? Partagez autour de vous !



1 PARTAGES

Ce texte est la propriété du TopChrétien. Autorisation de diffusion autorisée en précisant la source. ©

2022 - www.topchretien.com